
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE ÁREA NA ZONA

SUL QUE ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Em resposta  a  um a  indagação  deste  vereador,  a  Municipalidade  anexou

documento contando a área existente na Zona Sul (Complexo Urbano Sudeste), ainda

nua,  entre a Rodovia Antônio Machado Sant´anna,  Rua Teresa Nomura Yamada, Rua

Flávio Canesin e Avenida Celso Charuri (Via Expressão Sudeste).

Na planta apresentada, conforme anexo e destaque feito por este Edil, consta

uma área  em branco,  não  chuleada,  dando  a  entender  que  esta  não  integra  ou  foi

destacada da área maior, fato que embora sendo daquela região nos últimos 36 anos,

desconhecíamos. 

Posto isto, e para subsidiar ação fiscalizatória e estudos parlamentares que

estamos realizando, indagamos e requeremos, ao Executivo Municipal:

1. Cópia do sleep da ou das referidas áreas, esclarecendo se tratam de duas

áreas distintas, ou não, e em sendo se há conhecimento da razão pela qual as mesmas

foram destacadas entre sim, inclusive percebendo-se que a área apontada em formato

circular.
2. Sabe-se que junto a Rodovia Antônio Machado Sant´anna, foi  construída

alguma instalação/estação da concessionária fornecedora de gás encanado da cidade,

tal destaque tem a ver com a mesma?

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do artigo 8º da Lei

Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na forma

Regimental,  e  após  ouvido  o  Plenário  da  Câmara  Municipal  de  Ribeirão  Preto,  seja

oficiado ao Poder  Executivo local,  para  que se manifeste no prazo legal,  acerca  das

questões acima elencadas.





Sala das Sessões, 13 de setembro de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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